

# SP Einsiedeln war am See mit dabei

SP. Dieses Jahr fiel das schon fast traditionelle Sommer-Familienfest der Sozialdemokratischen Partei Einsiedeln auf den Event Weekend am See. Als Standort war das Haus Egger Badi der Genossame Dorf Binzen ausgewählt worden. Da der Anlass bei jedem Wetter durchgeführt werden soll, müsste auch bei Dauerregen Dach und Schärmen zum gemeinsamen Essen, Kaffee- n, Spielen und allenfalls Politisieren gegeben sein.

Nicht aber diesen letzten Sonntag: Die Schönwetter-Phase startete im Laufe des Tages richtig durch, und so konnte der Aussenplatz mit Grillstelle und Spielwiese mit Seeanstoss perfekt genutzt werden. Die bunte Schar Gäste wuchs im Laufe des Tages auf an



die 40 Personen, viele verknüpften ihre Velorunde um den See mit einem Abstecher in die Egger Badi, um dort auf bekannte Gesichter zu treffen. Natürlich waren auch die beiden Bezirksräte Stefan Kälin und Patrick Notter zugegen, um da und dort noch eine politische Frage zu klären oder einen Sachverhalt aus ihrer Sicht darzustellen. Besonders Vergnügen bereitete die autofreie Seestrecke den Kindern, konnten sie sich doch auf Kickboards oder Velos unbeschwert auf die Strasse wagen und in neuer Freiheit und Sicherheit losfahren. Ihre Begeisterung steht für den Anlass Weekend am See: Einhellig würde eine Wiederkehr des Anlasses in der ganzen SP Einsiedeln begrüsst.